
研 究 委員会
１年間よろしく
お願いします

Sakagawa Yuichi（53期）
坂 川 雄 一

委員長

平成29年度の研究委員会委員長を仰せつかりまし

た53期の坂川です。友新会で委員長を務めさせてい

ただくのは平成26年度の新人交流委員会以来の2度

目になりますが、新人交流委員会とはまた違った雰囲

気の研究委員会で委員長を務めさせていただくのをと

ても楽しみにしています。会員の皆様のお役に立つ充

実した活動ができるよう頑張りますので、1年間どう

ぞ宜しくお願いいたします。

本年度の研究委員会では、例年どおり月1回のペー

スで定例委員会を開催するほか、実務研究会を4回開

催することを予定しています。

定例委員会では、形式的な審議・報告に加え、若手

委員には最新重要判例の報告を、中堅・ベテラン委員

には実務に役立つテーマの研究報告をそれぞれ10分

～ 20分程度でお願いする予定です。例年、定例委員

会には毎回20名ほどの委員の皆様にご出席いただい

ていますが、定例委員会に出席していただければ必ず

何かを得て帰っていただけるはずですので、委員の皆

様には、是非ご都合のつく限り定例委員会にご出席い

ただくようお願いいたします。

また、会員の皆様にも広くご参加いただける実務研

究会につきましては、今後担当委員を中心にテーマの

選定などを進めていく予定ですが、弁護士会の研修と

はひと味違った、友新会だからこそできる実りのある

実務研究会を企画したいと思っています。例年、定例

委員会の出席者と比べると実務研究会の参加者が伸

び悩んでいる感があることは否めませんが、会員の皆

様には、1度だけでも結構ですので、是非実務研究会

に足をお運びいただけますよう宜しくお願いいたしま

す。


